
こんにちは。岡田響です。 

ゴールデンウイークはいかがでしたか？岡田家も日帰りの小旅行に行ってき
ました。お出かけは渋滞を避けるためにちょっと迂回したのですが、そっち
も結局渋滞でした。イライラしながらも、結果的に新しい地図を知り、個人
的な問題も解決するかも？という思わぬ進展がありました。 

冬に着ているダウンジャケットがあるのですが、もう何年も着ているので、
とても汚れていました。普段はあまり言わないのですが、お誕生日に買って
もらったものなので、実は個人的にはとても大切にしているものの一つなん
です。毎年汚れて、いよいよもうそろそろダメかな、と思っていました。結
構汚いので、今年は洋服タンスではないところにしまっておいたら、気づけ
ば少しカビ臭さが出ていました。 

プレゼントしてくれた家族にも、もう捨てたら？と言われていました。 

以前からこのダウンジャケットのクリーニングをどこかに相談しよう！と
思っていましたが、どこに相談していいかわからなかったのですが、以前か
ら知っている、「任せられそうなクリーニング店」がこの渋滞している場所
の近くである事がわかりました。 

でも横浜からは遠いし、当然お出かけにダウンジャケットなんか持ってきて
いません。渋滞の中ではまたこんなところに来れるかな？と思っていました。 

そしたらなんと！その翌週に、今日行ける？という日が来ました。 

とりあえず向かってしまいました。無事に着いて、さっそくまだ着れるの
か？相談したところ、「これはまだ全然着れるよ！」ということで大事なダ
ウンジャケットを即、クリーニングに出すことができました。 

丁寧に扱って頂けたようで、ひどく汚れていたダウンジャケットが、それな
りにきれいになって戻ってきました。家族にも「よかったね！」と言っても
らえて、ちょっとほっとしました。持ち物は古いものも少なくないんです。
かっこ悪いものもあるんですけれど、やっぱり大事なものもあるんですよね。
そういうものは、やっぱりきちんと扱ってもらえる方にお願いしたいな～ 
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トリミングは 
フレンズさん 045-775-0273 にも相談できます。 

今月のルーシー（絵：小田島さん） 



 落ちない泡 
皮膚病や、デリケート肌の子のために、スタッフ向けの薬用シャンプー院内セミナーをや
りました。そこで教えてもらった落ちない泡。これが強力な味方になりそうなんです。 
当院の通常のトリミングでも、泡洗いを意識して実施していますが、この泡は見ての通り
で、キメ細かさが違うため、スポンジが落ちません。この力を利用して、汚れを落とし、 
そして有効薬用成分をお肌にしみ込ませていくのです。 
「先生、それは難しいんでしょ？」 
「いいえ。やってみてください。」 
「できました！」 
「ほら、できますよ！」 
みたいな流れでした。 
「でも、もうこれをする必要がない製品が出たので、 
できない方にもできるようになりました。」 
ということで、泡で出てくるシャンプーも教えてもらいました。 
確かに便利で仕上がりもなかなか。乾燥の時間が短縮しました。 
保湿力があるので、実施する人のお手てもいい感じになりました。 
「一応皮膚の保湿と保護、抗菌作用のある薬用シャンプーなので、美容目的で作ってはい
ないため、美容を意識するのであれば、使い方は変わります。泡で完結するように、ゴシ
ゴシ洗わないでいいため、皮膚刺激をなるべく少なくすることができます。」 
もちろん、普通のシャンプー、とは違うのですが、その効果を最大限に引き上げて、 
必要なお薬を減らしながら、とか、手間を増やさないように、とか、そういう皮膚の 
治療効果を期待できそうな気がしています。 
現在ノルバサンやその他薬用シャンプーを通常利用されている方でも、おそらく代替や併
用ができるのではないか？と思っています。 
シャンプー違うのためしてみようかな？と思う方、ゴシゴシ洗うのやめてみようと思う方、 
詳細は診察の時にぜひ聞いてみてくださいね。 

The Dog 
知人のところのワンコがカレンダーのモデルをやっています。 
この子たちはショードッグだったりするので、なかなか美形 
なんです。（でもやっぱりおうちの子が一番ですよね？） 
何気ない風景を撮ったつもりでしたが、帰宅して写真をみて 
みたら結構さまになっており、やはりモデルがいいのかな？ 
なんて思ってしまいました。 
「犬が欲しいんだけど・・・」となったら、相談に乗って 
くれる方ですので、ご紹介することもできます。 
犬は普通に費用はかかりますが、（当院の仲介費とかはありません） 
飼い主さんにもしもの事があったりしたら、うちから買ってもらった子は引き取って 
その後をここでみるのもいいんだよ。と言ってくれる方です。 
なかなかこういう風に言ってくれる犬屋さんはいないと思います。 
以前にも記事にしたかもしれませんが、また言われてうれしくなってしまったので、 
皆さんにもお伝えすることにしました。パグ以外も相談に乗ってくれます。 
最近悲しい犬屋さんの繁殖工場の話題がありましたが、そういうのばかりでもないんです
よ。 
でも、そういう子は、たいてい安くは買えないですね。。。 
とびぬけて高いのも？？？と思いますけれど。それはこの知人も同じでした。 





 
 
写真募集！ 
 
8月に役所でまた防災セミナーを手伝うことになりました。 
非常用の備蓄品（フードやトイレグッズなど）の 
 
みなさんが実際どうやっているのか？ 
 
の写真を募集します。 
 
ペット用非常用かばんなどがあれば 
その入れ物と中身を教えてください 
 
披露されてもいいお写真を 
直接受付にお持ちいただくか、 
メール  info@hibiki-ah.com  または 
ライン で送ってください。 
 
よろしくお願いします。 

 
 
 
 

ちょっと売れてます 
 
 
わんパン 
 
 
缶タイプは終売間近 
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